

Der Wremer Gewerbeverein

Nach der Vereinsgründung 2000 übernahm Martin Kroner den Posten des 1. Vorsitzenden. Ihm folgte Erich Tants, der bis 2016 den Verein erfolgreich führte. Dann wurde zunächst Andre Heidtmann bis 2018 Vorsitzender und seither hat Axel Heidtmann das Amt inne.

Bereits 2001 fand während des Hafenfestes eine Gewerbeschau im Zelt auf der Südpier statt, wo zwölf Wremer Betriebe ihre Unternehmen vorstellen. Im Jahr darauf wurde die Schau am ersten Maiwochenende im Gewerbegebiet am Wremer Specken wiederholt. Das Fest wird mit einem Böllerschuss eröffnet. 50 Gewerbebetriebe aus Wremen stellen in einem großen Zelt ihre Produkte aus und zeigen ihre Leistungsfähigkeit. Eingebunden sind Vereine, die Feuerwehr und die Jugendfreizeitstätte.

2004 war aus der Schau ein großes Gewerbeifest im Gewerbegebiet am Wremer Specken geworden. Die Veranstalter haben aber zusätzlich viele Vereine in das Programm mit eingebunden. Der Verkehrsverein informiert zusammen mit der Kurverwaltung über die Möglichkeit der Online-Reservierung. Der Heimatkreis stellt seinen neuen Kalender vor. Kinder werden durch die Betreuerinnen der Jugendfreizeitstätte mit spannenden Spielen unterhalten. Beim Tennisverein können junge Spieler an einem Mini-Turnier teilnehmen. Die Feuerwehr hat eine Ausstellung mit Fahrzeugen und Geräten aufgebaut. Es kann sogar ein mit Erdgas betriebenes EWE-Auto getestet werden. Die Haflingerfreunde des Landkreises begeistern durch ihren Auftritt. Sie reiten mit fliegenden Mähnen und bunten Kostümen über den Platz. Björn Wolters, der Chefkoch des Restaurants „Börse“, hat seinen Stand mit Röhrkohl dekoriert und bietet Sekt mit frischen Erdbeeren an. Mittags wird eine deftige Erbsensuppe und Räucheraal serviert und nachmittags ofenfrischer Kuchen von Bäckermeister Dahl.

2006 fand das große Fest mit vielen engagierten Ausstellern auf dem großen Parkplatz vor dem Gästezentrum in einem großen Festzelt statt. Auf dem Festplatz bietet die Firma Kronschnabel mit ihrem großen gelben Autokran die Möglichkeit, aus 80 Metern Höhe auf Wremen und die Weser zublicken.

Von 2008 bis 2013 baut der Gewerbeverein sein Zelt während des Wremer Marktes auf. Jedes Jahr kommen viele Besucher in die vielseitige Gewerbeausstellung.

2016 wurde ein großes Gewerbeifest geplant. Es sollte in der Ortsmitte auf der Wremer Straße zwischen Strandstraße und Üterlüespecken stattfinden. Die Durchführung machte die Sperrung der Landesstraße notwendig und scheiterte an den hohen Auflagen und Kosten.